



2024-25年度 上田ロータリークラブ

- 会長 金子 良夫 ● 副会長 柳澤 雄次郎・三井 英和
- 幹事 酒巻 弘 ● 会報委員長 小林 浩太郎

第2989回例会 (令和7年6月30日) 《最終夜間例会》



ホームページQR

[退会の挨拶]

- 北村 修一さん
- 小熊 直人さん
- 柄澤 章司さん



[会長挨拶]

金子 良夫 会長

昨日日曜日、上田アリオで県主催「ダメ、絶対薬物乱用」のピラ、ティッシュ、募金活動に、上田クラブから4名が参加しました。参加団体の中では4名もの参加は他にはなく我がクラブの熱意を示すことができました。参加メンバーの皆様ご苦勞様でした。同じく昨日、クラブホームコンペも開催され12名の皆様に参加いただきました。これで本日最終夜間例会を除いて、当クラブの全日程が終了いたしました。クラブメンバーの皆様、一年間本当にありがとうございました。また、本日は3名の方が退会されます。長年、クラブ発展にご尽力されたメンバーが退会されることは、クラブにとっても損失でありますし、長くご交誼賜ってきた私たちにとっても非常に寂しくつらいものです。ですが、それぞれの皆様から、後任者・ご子息の入会申し込み、または勧誘のご許可もいただきました。ご配慮いただきましたことを感謝申し上げます。このあと退任挨拶もありますので、本日の会長挨拶はこの辺にしたいと思います。



[退任挨拶]

■親睦活動・家族委員会

小熊 直人 委員長

一年間、皆様のご支援とご協力のおかげで、無事に大役を務めることができましたこと、心より感謝申し上げます。



委員長として活動させていただいたこの一年は、私にとって非常に貴重な経験となりました。副委員長の小林秀茂さん、そして委員の本木昂さんには、多大なるご尽力をいただき、深く感謝しております。東近江RC訪問、クリスマス会、家族旅行、ゴルフコンペなど様々な親睦活動を企画・実行することができました。

そして、この場で触れずにはいられないのが、活動の途中で志半ばにして旅立たれた小松佳樹さんのことです。委員会を通じて多くの時間を共にし、主体的に活動いただいております。改めて感謝をするとともに、心からご冥福をお祈り申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

■米山奨学委員会

土屋 勝浩 委員長

米山奨学委員長の土屋です。石井副委員長のご協力もあり、1年間無事に活動を終えることができました。有難うございました。



今年は、米山奨学生としてキム・セハさんをお迎えし、クリスマス会をはじめ皆様と共に交流を図ることが出来ました。

私も、キムさんのカウンセラーとして付きっきりの1年でしたが、大変良い経験をさせていただきました。

来年度もカウンセラーが続きますので、もう一年米山奨学委員長を仰せつかることとなりますが、日本最大の奨学金制度としての意味をクラブ内に広げていくためにも頑張っていきたいと思っております。

■副会長(第二クラブ奉仕)

三井 英和 委員長

一年間やらせていただいて今日、退任のご挨拶ということでございます。担当いたしました委員会の皆様、優秀なメンバーにやっていただけたので、私の出番は皆無に等しかったと感じています。一年間金子会長のもと、楽しいロータリークラブということでやらせていただきましたが、1年というのはあっという間で短いものでございます。

来年もまたよろしくお願ひしたいと思います。

周りを見渡していただくとだいたい若い方が増えたのかな。と昨日もゴルフの合間にいろいろお話をさせていただきました。

入会まだ10年未満の方が20名以上はおられます。古き良き伝統のある上田ロータリークラブを継続していくために、皆さんいろいろなことを学んでいただいて、これからもご協力をしていただきたいというふうに思っております。

一年間どうもありがとうございました。



■会長エレクト

窪田 秀徳 会長エレクト

2024-25年度、上田ロータリークラブの会長エレクトとして、これまでクラブの歩みを振り返りながら、金子会長と酒巻幹事の一年間のご活躍、ご奮闘、そしてその楽しみ方やご指導を、間近で学ばせていただきました。

とはいえ、私自身が具体的に何かを成し遂げたという実感もないまま、気がつけばよいよ来月から本番である会長職が始まろうとしています。今さらながら、焦りと不安が押し寄せる毎日です。

伝統ある上田ロータリークラブの重みと深さを知れば知るほど、また、時代の変化とスピード感に触れるほど、「イエス」か「はい」しかない選択肢の中で、自分のような者がこの大役をお引き受けするのは本当にふさわしいのかと自問する日々でもあります。

しかし、これまで歴代会長の皆様の姿から多くの教をいただけてきたことを思い出し、微力ではございますが、来年度は同期入会の湯田次年度幹事とともに、クラブの皆様にご迷惑をおかけしつつも、一歩ずつ歩を進めてまいりたいと存じます。

まずは、修行の一年を迎えるにあたり、これまでのご指導と温かいお支えに、心より感謝申し上げます。一年間お世話になりありがとうございました。



■直前会長

林 秀樹 直前会長

金子会長から、歴史と伝統ある上田クラブの直前会長を仰せつかり、一年間努めてまいりました。直前会長の仕事は、現会長に万が一のことがあった場合、会長エレクトが承認されるまでの間(PETS終了時)、会長に代わって、会長職を代行することです。

金子会長はそのような事態にはならず、無事に会長職を務められました。よって、私の仕事は、1年間ロータリークラブの親睦行事に参加するだけで終わりました。金子会長には大変感謝しております。来年度の窪田会長も、無事に1年間務められますことをお祈り申し上げます。

ありがとうございました。



■幹事

酒巻 弘 幹事

金子年度、幹事を務めさせていただきました。金子会長の掲げた上田ロータリークラブのテーマ「ロータリーを楽しもう！」ですが、とてもシンプルで尚且つ奥の深い、また味わいのあるテーマだったと思います。私自身もこのテーマを背景にして1年間やってこれたのではないかと考えております。

毎週の例会や月初の理事会の準備では前の週に事務局にて金子会長と事前打ち合わせを行いました。事務局の高林様にも大変ご尽力いただきました。

地区大会やIM、東近江ロータリークラブ訪問事業でも参加者全体がスムーズに参加できるよう図ってまいりました。

社会的弱者への支援活動として原峠保養園でのビデオカメラやサッカーゴールネットの寄贈やアルティスタ浅間さんのご協力によりミニサッカー教室、保養園園児、職員とのBBQによる交流を実施。そしてクリスマスには私自身もサンタクロースになりクリスマスケーキ・お菓子のプレゼント、また田邊利江子さんよりいただいたとても大きなテディーベアのぬいぐるみもプレゼントいたしました。園児たちの本当に嬉しそうな仕草が今も印象に残っています。

そして職場例会として行った上田点字図書館での事業でも、点字図書館の目的や、位置付け、事業内容も今まで触れる機会がなく大変たくさんの事を勉強させていただきました。

また、国際奉仕活動として、タイのWATSING RCへ友好交流、文化の確認、子どもたちへの支援活動等にてタイへ実際に訪問させていただきました。大変意義のある体験をさせていただきました。

私自身入会5年目という事でわからない部分も多々ありましたが、経験豊富な諸先輩やその他の大勢のメンバーにご教示いただきなんとか1年を切り抜けることが



出来たと思っております。

この場をお借りして、金子会長をはじめ、先輩方、メンバーに感謝申し上げます。少しはロータリーの事も理解できてきているとも感じております。

一年間大変お世話になりました。本当に有難うございました。

■会長

金子 良夫 会長

本年度のテーマは「ロータリーを楽しもう!」を掲げさせていただきました。その趣旨は、ロータリー活動を理解し、その意義を知り、個々のメンバーがロータリーに参加して活動していることに喜びを感じ楽しもうと意味でした。



原峠保養園との交流、点字図書館での機械寄贈、職場例会、タイ国ワットシンロータリークラブとの交流、現地の子どもたちへの支援事業など、数々の事業を行うことができました。これは一年間クラブを支えていただきましたメンバーの皆様のおかげだったと思っています。私の能力は不十分だとは思いましたが、思うことを成し遂げられた一年間になったと思えました。

この一年間、多くの新入会員を迎え入れることができ、純増の結果を出せることができました。来年度の入会になります。本日も2名の新会員の入会承認をいただき、新たな1名の入会申込書を預かることができました。メンバーの加入はクラブの活力となります。多くの新メンバーも窪田エレクトに引き継ぐことができ、窪田年度の幸先良いスタートの応援ができることに喜びを感じています。一年間、本当にありがとうございました。

[会長・幹事バッジ交換式]

◆会長バッジ交換

金子 良夫 会長から窪田 秀徳 会長エレクトへ



◆幹事バッジ

酒巻 弘 幹事から湯田 勝己 次期幹事へ



[幹事報告]

酒巻 弘 幹事



1. R I

日本事務局 寄付明細書発行
終了・口座名義変更・My
Rotary情報確認のお願い

2. 地区事務所 包括連携協定締結のご報告とお願い
ファシリテーター登録のお願い

ロータリー財団寄付明細表(2025年5月)
米山記念奨学会

- ①寄付金納入明細総合表(2025年5月)
- ②寄付金納入明細表(2025年5月)
- ③表彰一覧(2025年5月)
- ④寄付金傾向(2025年5月)

クラブ計画書作成について

「クラブサポートミーティングオリエンテーション」並びに

「第1回クラブサポートミーティング」開催のご案内
7月1日(6月30日)のクラブ会員数報告のお願い
ガバナー月信原稿依頼

「国際奉仕研修セミナー・2024-2025活動報告会」
開催の御礼

3. 上田六文銭RC

東信第二グループ次年度会長・幹事会開催のご案内

4. 上田ローターアクトクラブ

上田ローターアクトクラブ活動終了のご挨拶

5. 「小さな親切」運動

上田支部 令和7年度 定期総会開催について

6. 例会变更 小諸浅間RC 7月10日(木) 定受なし

24日(木) 定受なし

8月7日(木) 定受なし

14日(木) 定受なし

長野東RC 7月23日(木) 定受なし

8月13日(木) 定受なし

7月30日(木) 定受あり

上田西RC 7月17日(木) 定受なし

31日(木) 定受なし

8月14日(木) 定受なし

21日(木) 定受なし

7. 会報恵送 松本西南RC

ホームゴルフコンペ開催



6月29日、今年度最後のホームゴルフコンペが望月リソルゴルフクラブで開催されました。参加者は11名。猛暑の中、しっかりと水分補給をして楽しく親睦を深めることができました。

[ニコニコBOX]

田中 克明 委員長

飯島幸宏さん 出田行徳さん
伊藤典夫さん 上原文明さん 内河利夫さん 小熊直人さん 小幡晃大さん 金子良夫さん 上島孝雄さん 柄澤章司さん 北村修一さん 木本昂さん 窪田秀徳さん 小林浩太郎さん 小山宏幸さん 佐藤倫さん 斉藤達也さん 酒巻弘さん 滋野眞さん 島田甲子雄さん 鈴木芳朋さん 滝沢秀一さん 竹田和徳さん 田中克明さん 土屋勝浩さん 土屋陽一さん 成澤厚さん 林秀樹さん 比田井美恵さん 布施修一郎さん 保科茂久さん 三井英和さん 宮川泰さん 柳澤雄次郎さん 湯田勝己さん 横沢泰男さん



本日喜投額 36名 ￥ 93,000
累計 ￥1,961,000

[ラッキー賞]

金子 良夫さん(滋野 眞さんより 純米の雪中梅)
小熊 直人さん(矢島康夫さんより
中国四川省パンダ基地のお茶と麻婆豆腐)
土屋 陽一さん(藤森幸路さんより
中国成都のお土産美味しいチョコレートセット)

[出席報告]

保科 茂久 会場・出席委員長



| | 本日 | 前々回 (6/30) |
|---------------------------|-----------------------------|--------------------------------|
| 会 員 数 | 53 | 54 |
| 出席ベース | 50 | 52 |
| 出席者数 | 42 <small>コロナ欠席0</small> | 39 |
| 出席免除(b) ()内は出席者数 | 5(2) | 5(3) |
| 出席免除(a) | 0 | 0 |
| メイクアップ ()内は Make up 後 | | 2(41) <small>コロナ欠席0</small> |
| 出席率 | 84.00 | 78.85 |

[例会の記録]

司会：保科 茂久 会場・出席委員長

斉唱：ロータリーソング・「信濃の国」

●退会の挨拶

北村 修一さん 柄澤 章司さん 小熊 直人さん

●会長挨拶 ●幹事報告 ●退任挨拶

[次回例会予定]

7月14日(月) 役員・理事・小委員 会就任挨拶

(7月7日発行)

【会報担当】 藤森 幸路 会報委員

薬物乱用防止「6・29ヤング街頭キャンペーン」

6月29日にアリオ上田において、長野県上田保健事務所様主催の薬物乱用防止「6・29ヤング街頭キャンペーン」に金子会長、酒巻幹事、内川社会奉仕委員長、上原の4名にて参加させていただきました。慣れないティッシュ配りで、受け取ってもらえずに、心が折れそうにもなりましたが、時間の限りご協力させていただきました。会長、幹事の参加は他クラブには無く、4名の参加も上田ロータリーのみでしたので、団結力を誇示できたように思いました。



最終夜間例会懇親会

最終例会が終わり懇親会が開催されました。親睦委員長の小熊直人さんが、皆さんの労をねぎらうように笑顔で司会を務め、島田甲子雄さんの素敵な乾杯の音頭が響き渡り、楽しいひとときが始まりました。この一年間、本当にお疲れ様でした！



乾杯 島田甲子雄さん



司会 小熊直人さん

